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每天都有許多事情發生在我們身邊，每個人也都有自己所關心的事情，而我

目前最關心的事情就是－關於自己所喜歡的性別與他人不同。 

從小，我就有預感自己所喜歡的與正常人不同，偶爾也會懷疑自己正不正常，

到了國、高中，更會害怕被班上知道而被同學排擠，陸續也會有人問我，而我始

終跨不出那條線不敢去承認，甚至假裝也跟大家一樣排擠我們這類群的人。在以

前我也認為喜歡同性是一件很可恥、悲哀的事情，說起來也很可笑，但我現在我

認為身為一個同志並不是什麼錯，也沒與他人不同，逐漸能面對自己是個同志了，

也逐漸能關心我們這類人能否與正常人一樣可以正常結婚，甚至敢向國外一樣，

勇敢牽手在外，做與一般男女情人一樣的事情，而不是每次兩個人在外，只能以

朋友的方式相處著……等，這就是我目前最關心的事。 

雖然與一般人喜歡的性別傾向不同，但拋開這些，其實我們都一樣，希望未

來婚姻可以合法化，政府與社會大眾能多重視我們一些，多包容我們一些，而不

是總是歧視，認為這是一種病，需要治療。我們也是人，也只不過想與一般人一

樣，生病時，需要有重大手術決定生死，一般人都可以為伴侶簽名，而我們卻無

能為力，只能眼睜睜的看著另一半痛苦，這是一件多麼煎熬的事情……等，如果

可以，誰會希望自己與他人不同呢？ 

要別人接受你，首先你得先接受自己，如果你自己都否定了自己，那要別人

如何去接受你呢？我是名同志，我不會因為此身分而感到失望或者難過，我反而

驕傲，雖然我們現在要努力的事情還很多，但總有一天，社會一定會接納我們，

也許是今天或者明天也說不定呢！ 

 

 

 

謝謝老師，知道可能我的文章內容可能比較特別，因此特地把我的特別放，

直接拿來給我，在現在這個班上呢，我覺得我越來越能做自己，也比較沒那麼害

怕這個身分，也許是還有另外一位同學她也是，她能勇敢說出來，我覺得他很勇

敢，我與她有聊過，他的想法真的很正面，不怕別人的異樣眼光，而班上也能包

容她，這也許就是大家思想越來越成熟的一種現象，我會努力啦哈哈，能爭取的

我一定會好好把握住的，謝謝您，教我們班很累，我們班常沒很認真在聽您說話

上課，各做各的事情，讓您常生氣又為了我們忍住了脾氣，甚至忘了講課講到哪

而常中斷…等，老師，您辛苦了！ 

 


